

Comme tout un chacun, je suis à l'occasion confronté à un problème pratique. Comme tout un chacun encore, sans même me le formuler, je peux le vivre comme s'il allait falloir faire avec, comme si la solution allait se faire attendre ou que j'allais devoir me contenter de solutions d'attente, de fausse solution. Eh bien, la semaine écoulée, ce furent plusieurs problèmes pratiques qui se sont présentés à moi, si bien que, pendant quelques heures, j'optai machinalement pour le renoncement. Or, voyant le vieux scénario et restant avec un besoin important, je décidai de prendre les choses en main comme je ne le fais pas d'habitude, positionné alors comme si les moyens me manquaient. Non seulement je suis parvenu à combler mon besoin à 100, mais j'ai découvert en chemin plusieurs possibilités offrant chacune sa particularité heureuse. Oui, c'est un bonheur, si l'on peut dire, de combler son besoin, mais quelle joie aussi de découvrir que là où je ne voyais aucune possibilité dans l'instant, il s'en trouvait en réalité de nombreuses ! Ce qui toujours me rend heureux, c'est voir que, comme tout le monde, je reste positionné comme si ceci, comme si cela, que c'est ainsi que je me prive, que c'est ainsi que je fabrique moi-même ce que je déplore, parce que voir ce vieux schéma conditionné est aussi s'en libéré. En effet, quel bonheur !